
　新しい年を迎え、皆様にお
かれましてはますますご清栄
のこととお慶び申し上げます。
昨年4月の静岡県議会議員選

挙では投票数の８０％を超えるご支持を頂き
3期目の当選を果たすことができました。改め
てお礼申し上げますとともに、今後ともふるさ
と伊豆市の発展と静岡県政の諸問題克服に
向け誠心誠意務めて参ります。
　　さて、元日の能登半島地震発災は、まさに
青天の霹靂であり天災は時と場所を選ばず突
然襲ってくるという危機管理の重要性を実感
いたしました。改めて石川県を中心に甚大な
被害が発生し、多くの命が犠牲になられたこ
とに心よりお悔やみ申し上げますとともに、負
傷されたり未だ避難所生活が続いている皆様
にお見舞い申し上げます。また正月に里帰り
をしていた若い方々が多く犠牲に合われ同じ
子や孫を持つものとして心が痛んでいます。
　　静岡県に於いては、地震発災日から消防や
警察の緊急援助隊その後、災害派遣医療チーム
（DMAT）や県職員など石川県穴水町を拠点
に派遣を続けており、現場の状況や必要に応じ
て順次新たなチームが復旧支援に全力で取り

組んでいます。県議会
でも議員報酬の一部
を寄付する予定となっ
ており静岡県として
できる限りの支援を
続けて参ります。
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お気軽にご意見をお寄せください。皆様から頂きましたご支援やご期待に応えられるようにしっかりと政治活動に取り組んで参ります。お近くにお越しの際はお気軽にお立ち寄りください。
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12月議会 一般質問

宿泊業の効率化や生産性向上のため、IT
化への対応、高付加価値化の推進など経
営基盤強化に努める。その他インバウン
ド対策や新しい観光資源誘致など市町や
観光関係者と連携し取り組む。

観光立県静岡の復活に向けた新しい
施策展開について（川勝知事）1Q

A

市町と緊密に連携し、住民の福祉や医療
機能の集約も含め積極的に推進し、超高
齢化社会が進む中大規模災害にも強く
安心して暮らせ持続可能な都市づくりに
取り組む。

コンパクトプラスネットワークの推進と
静岡県の都市づくりについて（森副知事）2Q

A

「修善寺駅周辺まちづくり基本構想」と
整合を図りながら、連続する3交差点の
右折車線確保を来年度（2024）事業化
を目指す。修善寺橋改良は住民への影
響を考慮し慎重に対応する。

修善寺駅周辺の渋滞対策について
（勝又交通基盤部長）3Q

A

狩野川漁協、伊豆市と協力しドローンを活
用し伊豆市内だけでなく狩野川全流域の
カワウのねぐらやコロニーの調査を実施
し今後の対策を検討する。

有害鳥獣対策のうち

１）カワウ対策について（櫻井農林水産担当部長）
4Q
A

ご挨拶ご挨拶ご挨拶ご挨拶 伊豆半島では管理捕獲の効果が出て生
息数は減少している。今後警戒心が高
まった個体の捕獲を強化する。諸物価高
騰で捕獲活動に影響が出ないよう負担軽
減に配慮する。

2）二ホンジカ対策について（高畑くらし環境部長）

A

現在代執行に向け廃棄物混じりの土砂の
流失防止や撤去について工事の方法や範
囲につき調査中である。今後、伊豆市と連
携するとともに住民に十分な説明をする。

宗教法人平和寺本山への
対応について（高畑くらし環境部長）5Q

A

代執行による全量撤去はぜひとも実行
していただきたい。伊豆市が浚渫し一時
保管している廃棄物交じりの土砂の処
分は県がやるのか市がやるのか？
県が撤去できるか検討する。

再質問

再答弁

　まだ今回の震災の全容が掴めていない状況
下で時期尚早と思いますが、危機管理を常
に念頭においている立場として「半島の脆
さと弱さ」を痛感しています。半島地震の特徴
として、幹線道路の整備が遅れており限られ
たアクセスに頼らざるを得ないこと、海に囲ま
れた地形は大規模な地殻変動が起こりやすい
こと、短時間で津波が到達すること、急峻な
地形が多く家屋の倒壊や土砂崩れ、道路分断
など極めて深刻な損害を受けやすいこと、耐
震化が遅れた木造住宅が多いこと、高齢化と
人口減少でマンパワーが不足すること、水道や
電気などのライフラインが損傷しやすいこ
と、海岸沿いや山間地の集落が孤立しやすい
こと、これらの復旧に時間がかかることから
二次避難への対応など能登半島と伊豆半島
は共通点が多く見受けられます。また、地域
住民だけではなくインバウンドを含む観光客
の避難誘導やその後の二次避難への対応な
どこれからしっかりと検証してまいります。
　　私たちは今後の伊豆半島の有事にしっかり
と備え皆さんの安全と安心を守ってまいりま
す。そして常に高いアンテナを立て新しいニー
ズにしっかりと対応し、静岡県や伊豆市と連
携を密にし、ふるさとの明るい未来への足掛
かりを固めてゆかねばなりません。引き続き
のご支援を宜しくお願い致します。
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50分の質疑応答の内容をわかりやすくまとめました。


